



Bürgermeisterin zu Besuch

Sonja Northing, Bürgermeisterin der Kreisstadt Kleve, pflegt einen intensiven Kontakt zu den Senioren sowie zu den Pflegekräften, die Tag für Tag einen verantwortungsvollen, wichtigen und unentbehrlichen Job machen. Als Bürgermeisterin war sie nun zum ersten Mal ein gern gesehener Gast in der von den Krankenkassen und von der Focus-Studie immer wieder mit Bestnoten ausgezeichneten Pflegeeinrichtung „Mühle Keeken“, in der 24 Senioren harmonisch wie in einer großen Familie in wunderschöner niederrheinischer Natur leben. Nach einer Begrüßung durch Seniorchef Heinz-Josef Keller, seiner Tochter Uta Keller, der Einrichtungleiterin Nicole Klösters-Kolk, der stell-

vertretenden Hausleitung Jessika Niemetz und der Leiterin des Sozialen Dienstes, Anette Zollner nahm sich die Bürgermeisterin hinreichend Zeit, um mit den Bewohnern ins Gespräch zu kommen. Viele erinnerten sich an den ersten Besuch von Sonja Northing beim Jubiläumsfest der Mühle Keeken im Sommer letzten Jahres. Im Schatten des Mühlenturmes, in der idyllisch gelegenen Gartenanlage mit Blick in die Weite des Niederrheins, führte man intensive, kurzweilige und informative Gespräche mit Northing, die sich sehr wohlfühlte. Natürlich in Begleitung von Dexter – ihrem treuen Weggefährten auf vier Pfoten – klang der Besuch in den frühen Mittagstunden aus... Foto: Wilf Heuvels